

心のつながりシート



わお！きたしょうだいさくせん



「わお！きたしょうだいさくせん」

学校のことが良く分かったよ。いろいろなお部屋があるんだね。もっと、学校のことが知りたいな。(1年生より)

「わお！きたしょうなかよしだいさくせん」

「心の優しい6年生を誇らしく思っています。」「これからも小学校のリーダーとして頑張ってください。」(2～5年生より)



「わお！きたしょうありがとうだいさくせん」

私達をいつも支えてくれた家族に感謝の気持ちを表しました。「いのちの歌」は想いを込めて歌いました。(6年生より)

本校の重点とする教育活動の一つである異学年交流「なかよし活動」は、感染防止のため、活動が制限され、実施ができていません。そこで、6年生が新しい生活様式に合わせて、「なかよし活動」の代替のプロジェクトを立ち上げ、企画してくれました。第一弾は「わお！きたしょうだいさくせん」と題し、1年生に向けて北小を紹介しました。学校の様子をポスターにしたり、クイズを通して学校のことを知らせたりしてくれたおかげで、1年生は小学校生活を安心してスタートすることができました。第二弾は、9月から「わお！きたしょうなかよしだいさくせん」として、6年生が下級生と学級毎に朝学習の時間にオンラインでつながりました。6年生は各学年に合わせ、じゃんけん大会、ジェスチャーゲーム等を通して、双方向のやりとりを行いました。その後も巨大パズル作りやお悩みボックス等を学年のフロアーに設置し、交流を続けたことで、下級生から6年生にお礼の手紙がたくさん届きました。第三弾は、12月上旬に「わお！きたしょうありがとうだいさくせん」と称して、お世話になっているお家の方々に対して、6年生がオンライン上で、群読、表現、歌などで感謝の気持ちを表しました。最後の合唱の後、教室から参観していた在校生の拍手が響き渡りました。